



Projekt	Allianz Hauptverwaltung
Standort	München, Bayern
Anwendung	Raumsteuerung
Produkt	<b>one &amp; free</b>

Die Sanierung und Neugestaltung des Firmengebäudes der Allianz in München wurde 2020 erfolgreich abgeschlossen. Als Teil des neuen Bürokonzepts kommen auf jeder Etage iPads in Verbindung mit viveroo Wandhalterungen zur Steuerung der Büroräume zum Einsatz.



Zusätzlich zur Raumsteuerung werden die Wandhalterungen von viveroo inklusive Apple iPad zur Beschilderung und Buchung der modernen Konferenzräume genutzt. Die Strom- und Datenanbindung erfolgt dabei über einen modernen PoE-Anschluss.